
一 般 社 団 法 人 日 本 リノベーション・マネジメント協 会 

第 6 回 理事会 議事録 

 

日 時 ： 2013 年 7 月 25 日（木）14：00～17：00 

場 所 ： 鹿島建設㈱ 1101 会議室にて 

出 席 者 ： 会 長 ： 岡 廣樹 

(敬称略)  理 事 ： 森田 富夫、白木建太郎、三根 清、小田 和幸、辻 裕樹、谷垣 徹、 

草刈 保廣、小倉 正憲、三浦 明人、別所 宏昭、楠山 登喜雄、 

小西 巌 

  社 員 ： 山本 隆彦、松宮 博司、金本 康来、十河 恵理 

  委 任 状 ： 釜田 佳孝、呼子 政史、山之内 康之 

配布資料  A． 見積・積算委員会 

  1-1、1-2. 関東支部 

  2. 関西支部 

  3. 教育・資格制度委員会 

  4. 契約関連委員会 

  5. 広報委員会 

  6. 本部、支部の資金計画について 

   第 5 回理事会議事録 

会議記録の文責  ： 十河 恵理 

会議記録の作成日  ： 平成 25 年 8 月 14 日 

 

議事： 

Ⅰ．岡会長挨拶 

・6 月に各支部及び本部の総会を開催し、各業界紙に多くの記事を掲載してもらいました。 

記者の方々が興味を持つキーワードとして、“監査”という言葉を前面に出して話をしました。 

ＲＭ協会に参加する企業、個人の方々は、マンション大規模修繕を実施する全社が入会する訳では 

ありません。参加しない企業もオープンブック方式（価格開示方式）でマンション大規模修繕を実施する 

可能性はかなり高いと思われます。ＣＭ方式活用ガイドラインのオープンブックの定義の中に「発注者及 

び第三者が監査をする事」と明記されており、当協会に入会しない会社がオープンブック方式を実施す 

る場合でも当協会が監査機関になる。という構想も話をしました。その事については塗装時報に大きく取 

上げていただきました。このようにメディアを使ってキャンペーンを行うことによって、管理組合側から当協 

会へ監査依頼が来ることを目標にしています。 

先般、会計事務所の監査法人が興味を持っているという情報をいただき、今後は面談を予定していま 

す。 

 

Ⅱ．検討事項 

1． 各委員会の進捗報告 

1）倫理委員会 《辻理事》 



  ・委員の選定・・・事務局、ホワイトリスト委員会、オープンブック監査委員会、施工委員会、会員委員会、 

  の委員長で構成する。 

 2）事務局 《十河》 

  ・現在、登記の変更手続きを実施中 

 3）ホワイトリスト委員会 《森田理事》 

  ・進捗なし。情報収集を行い慎重に検討する。 

 4）オープンブック監査委員会 《白木理事》 

  ・進捗なし。情報収集を行い慎重に検討する。 

 5）見積・積算委員会 《楠山理事》 [資料 A] 

  ・[資料 A]の説明。 

  ※見積内訳書の事例を楠山理事宛に送信する。  kusuyama@futaba-eng.co.jp 

 6）支部設立委員会 

  関東支部 《柴田支部長》 [資料 1-1、1-2] 

  ・[資料 1-1、1-2]の説明。    

  関西支部 《三根理事》 [資料 2]  

  ・[資料 2]の説明。 

第 2 回関西支部幹事会の説明 

   テレファックスの設置完了 テレファックス番号 06-4305-3015 

  中四国支部 《小田理事》  

  ・支部長の選任中だが難航中。 

7）教育・資格制度委員会 《三浦理事》 [資料 3]  

   ・[資料 3]の説明。 

    講師陣の候補について自薦される方は連絡下さい。 

 8)仕様書委員会 《山之内理事》 

 ・欠席のため報告なし。 

9）契約関連委員会 《山本氏》 [資料 4] 

 ・[資料 4]の説明。 

10）施工委員会 《草刈理事、松宮氏》 [資料] 

  統括管理会社部会 

  専門工事部会  

・[資料]の説明。 

 7/30（火）に KSK のホワイトリスト委員会を開催し、今後の方向性を検討する。 

 徹底した安全教育の推進を行っていく。 

11）広報委員会 《谷垣理事》 [資料 5]  

 ・[資料 5]の説明。支部 HP の内容及び予算について。8/15 以降早急に進めていく。 

  各支部宛にあったお問合せ内容については、各支部宛及び本部に転送される。 

12）会員委員会 《谷垣理事》 

・会員ページの作成も検討中。 

会員間の HP については見積を取って検討する。 



 ・メンバーは、各支部の事務局、本部の事務局、その他は検討する。 

13）九州支部 《小倉支部長》  

 ・プレゼンに参加したが、統括管理会社のプレゼン力が低く受注することができなかった。また顧客への対

応が不慣れなため課題となっている。 

 ・ホワイトリストは個人と法人の両方で作成した方が良いのではないか。 

 ・講演会については、10 月初旬に公認会計士事務所と協力して開催できないかを検討中。 

Ⅲ．その他検討事項  

1． 本部、支部の資金計画について【資料 6】 《十河》 

・事務局より、協会の資金状況を説明。支部交付金を一括入金ではなく、四半期毎の分割支払いの 

依頼があった。交付日については次回までに検討する。 

・関東支部の収支は、本部事務局にて行う。来年度には、口座を開設してもらう。 

・協会に関する重要事項は、事前に理事にメールし決定は理事会にて行う。 

2． Skype 会議について 

    ・次回より Skype 会議を行い、今後継続して行うかを検討する。 

3． その他検討事項 

  ・発行書籍は、各支部にストックを置き四半期毎に棚卸を行う。売上金も本部口座へ入金する。 

  ・各委員会での必要経費は本部管轄のため、領収書を添付のうえ精算する。 

 

以上 




































